
 

 

Verbale del Consiglio del Corso di Laurea in Infermieristica, seduta telematica del 25.07.2024 
 

Il giorno 25.07.2024 alle ore 10:30 si è riunito in modalità telematica, mediante l’utilizzo della piattaforma 
Microsoft Teams, il Consiglio di Corso di Laurea (CdL) in Infermieristica, per discutere e deliberare sul 
seguente ordine del giorno: 

 

1. proposta modifica regolamento didattico del corso secondo le indicazioni ricevute 
dall’ANVUR; 

2. pianificazione incontro tra il comitato di indirizzo e consultazione con le parti sociali e parti 
interessate di Caivano per la prima metà di settembre. 

 
Comunicazioni Presidente 
Presiede la seduta la prof. Angela Nebbioso (angela.nebbioso@unicampania.it), presidente del CdL in 
Infermieristica. Partecipa, altresì, con funzioni verbalizzanti, la responsabile dell’Area Didattica del 
Dipartimento la dott.ssa Ivana Orefice (ivana.orefice@unicampania.it). 
Il presidente constata che nella convocazione, inviata a mezzo posta elettronica istituzionale con avviso di 
lettura, è stata espressamente comunicata la modalità di svolgimento della riunione e pertanto, ai sensi del 
comma 4 dell’art. 5 del D.R. n. 206/2020, la convocazione deve ritenersi valida ed efficace anche in assenza 
di riscontro dei destinatari. 
Inoltre, tramite piattaforma Microsoft Teams è stato inoltrato a tutti i membri del Consiglio del CdL l’invito 
a partecipare alla riunione. Il presidente prende atto che alcuni docenti (allegato 1) hanno preferito 
partecipare al Consiglio in presenza e si sono pertanto riuniti nella stanza del Presidente dalla quale la stessa 
è collegata. 
Alle ore 10.32, avendo verificato il raggiungimento del quorum costitutivo necessario per lo svolgimento 
dell’adunanza, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 
Il presidente prende atto che con email del 23/07/2024 è stata inviata la convocazione ad horas e l’OdG 
a tutti i componenti del Consiglio. 
Si passa dunque alla discussione del primo punto all’ordine del giorno: 

 

1. Proposta modifica regolamento didattico del corso secondo le indicazioni ricevute 
dall’ANVUR. 

Il presidente informa il Consiglio che a seguito della visita in loco dell’ANVUR per l’accreditamento del CdS 
replica della nuova sede di formazione di Caivano, avvenuta il 21 giugno scorso in data 
19.07. u.s. l’Ateneo ha ricevuto una serie di obiezioni dall’ANVUR alle quali bisogna dare puntuale risposta 
entro le ore 12.00 di lunedì 29 luglio. Tra i punti di deduzione, spiega il presidente, ve ne sono alcuni che 
vanno necessariamente risolti per poter ricevere l’accreditamento, mentre per altri si può rispondere 
proponendo aree di miglioramento e programmazioni di azioni future. Uno dei punti di obiezione più 
importanti ha riguardato il il Regolamento Didattico. Come previsto dal Regolamento Didattico di Ateneo 
all’art. 15 il Regolamento del CdS deve essere approvato dal CCdL ratificato dal CDD, pertanto vista 
l’urgenza legata alle controdeduzioni da sottoporre all’ANVUR per il summenzionato accreditamento della 
sede di Caivano il presidente sottopone all’attenzione del Consiglio la bozza del regolamento didattico da 
approvare (il Regolamento Didattico è allegato al suddetto verbale). 
Nello specifico, l’ANVUR ha evidenziato la necessità di rinnovare tale regolamento in quanto obsoleto e 
soprattutto perché era necessario introdurre gli obblighi formativi aggiuntivi (OFA) e le modalità di 
recupero degli stessi. Pertanto il presidente riassume i principali cambiamenti e dà lettura dell’Art. 4 Requisiti 
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di ammissione e modalità di verifica della preparazione iniziale “….sulla base del risultato ottenuto al test di 
ammissione possono essere assegnati allo studente gli Obblighi Formativi Aggiuntivi (OFA). Specificamente, nel caso in 
cui il candidato raggiunga il voto minimo necessario per essere ammesso al corso, ma non supera il 50% delle risposte corrette 
nelle discipline di base per cui è richiesta un'adeguata preparazione per affrontare con profitto il “Corso integrato di fisica, 
chimica e biologia” dovrà svolgere l’OFA denominato “Nozioni di base di fisica, chimica e biologia”. Tale OFA consisterà 
in attività didattiche aggiuntive (tutorato in itinere) nelle specificate discipline di fisica, chimica e biologia, da assolvere entro il 
primo anno di corso. L’OFA assegnato si intenderà superato con la frequenza obbligatoria delle attività pianificate e il 
superamento dell’esame di profitto del Corso integrato “Nozioni di fisica, biochimica e biologia”. Allo scopo di consentire 
l'annullamento dell'eventuale debito formativo accertato, saranno attivati piani di recupero personalizzati sotto la 
responsabilità dei docenti titolari delle discipline di riferimento. I debiti formativi si ritengono assolti a seguito del superamento 
di una verifica che sarà verbalizzata contestualmente al regolare esame del Corso integrato entro il primo anno di corso. Gli 
studenti che non abbiano assolto all’OFA nel termine previsto non potranno sostenere gli esami del secondo anno di corso. 
Fino a che l’OFA non sarà superato lo studente sarà iscritto sotto condizione.” 

 
Il consiglio approva all’unanimità 

 
Il presidente a questo punto passa al secondo punto all’OdG: 

 

2. Pianificazione incontro tra il comitato di indirizzo e consultazione con le parti sociali e parti 
interessate di Caivano per la prima metà di settembre. 

Sempre con riferimento all’accreditamento del CdS replica della sede esterna di Caivano, l’ANVUR ha 
evidenziato l’importanza di consultare le parti interessate del territorio, pertanto il presidente comunica al 
Consiglio che entro la prima metà di settembre ha programmato un incontro tra il Comitato di Indirizzo e 
Consultazione con le Parti Sociali e le PI di Caivano, ovvero con il dott. Fabio Ciciliano, con il dott. 
Emanuele Barisciano della Commissione di Governo di Caivano e con il Direttore Sanitario di ASL 
NA2NORD, dott. Monica Vanni, e il Dirigente della UOC formazione, aggiornamento e Polo Didattico 
Universitario ASL NA2NORD, dott. Natale Pratticò, con il rappresentanti dell’OPI Napoli dott. Teresa 
Rea (Presidente) e la dott. Maria Naddei (Consigliere del Direttivo) e con il Direttore Sanitario dell’INPM 
dott. Christian Napoli. 

 
Il consiglio prende atto e all’unanimità approva. 

 
Non essendovi altro da discutere il presidente alle ore 11:00 dichiara chiusa la riunione. 

 
 

F.to IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE F.to IL PRESIDENTE DEL CDL 
(Dott.ssa Ivana Orefice) (Prof.ssa Angela Nebbioso) 

 


